
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende verweist auf die Vorlage und führt dazu aus. 

 

Zu Sportstättenentwicklung:  

 

Die Vorsitzende teilt mit, dass hier eine Gesamtbedarfsanalyse für Koblenz ansteht und in der nächsten 

oder übernächsten Ausschusssitzung weitere Informationen folgen werden.  

 

Herr Karbach ergänzt, dass Herr Breitenbach und er heute (15.02.2023) dazu das Auftaktgespräch mit 

Herrn Henn (ISE) hatten. Es wurde bereits ein Folgetermin vereinbart. Außerdem sollen Arbeitsblöcke 

gebildet und gefüllt werden. 

 

Zu Sichere Schulwege: 

 

RM Wierschem fragt, ob es möglich wäre, den Fragebogen auch in Dari für die afghanische 

Gemeinschaft anzubieten. 

 

Herr Karbach bittet dazu um Vermittlung eines Kontaktes mit einem Dolmetscher. 

 

RM Wierschem wird die Kontaktdaten Herrn Karbach zur Verfügung stellen. 

 


